
 

2013年度 第３回会長会 

2014年 01月 18日 

13:00～15：00 

司会：熊谷 記録：芹澤 

 

１．はじめに 

今年度最後の会長会です。よろしくお願いします。 

つどいの件。 

市長懇談会の件。 

 

 

２．各園バザー、父母会運営、次年度役員選出等についての情報交換、情報提供 

 

 

□あおやぎ 防災ずきん。年中で 33人いる。かなりの人数がいる。アタマジラミなどを心配する保護者

もいて、共有化を懸念する声もある。 

□あさひ 10月のガス漏れの件。14:38に警報。夕方 16時に保育園から安心メール連絡があった。17

時前後に保育園が戻ってきた。緊急連絡網は他の園ではどうなっているか？メールアドレスを交換して

いるクラスもあるが、電話番号のだけの園もある。 

しんぜん：役員を通してだが、全世帯に送るシステムはある。他やなぎしま、たかさご、さかえ、にし

まち、しんえい、ぜざき、きたや。 

きたや：規模は大きくない安心メール送信を徹底させている。メール変更も徹底している。ほぼ 100％

登録している。 

あおやぎ：あんしんメールは災害の時だけと言われている。月 1回はテストメール 

しんえい：洪水で床下浸水になった時、園長から各クラス役員に連絡が行き、 

やつかかみ：園長から安心メール送るのに 1通いくらかかると言われている。引き取り訓練の時に安心

メールに登録しているか先生方が聞いてもらっている。先生方が協力していただいている。 

事務局：こういうことがあった時だからこそみんなに知ってもらって、登録を促すべきでは。 

あずまは「らくらく連絡網」を使っている。 

きたや：新しいものを使うより、今あるあんしんメールの活用を考えた方がよいのでは。 

ひかわ：運動会の延期の件を電話で話した。メールはなし。 

やつか：3つある。安心メール、YAHOOメール、電話連絡網。役員やったことない人は 3つあることを

知らないのでどう広めるか。QRコードを作った。 

 

 

□あずま 

 欠席 



 

□きたうら 

 去年からセキュリティ係りを設けた。二人。夏祭り、運動会、お楽しみ会の 2～3週間前に、何人くら

い来るかの把握、集計。首かけホルダー、安全ピンの用意。係りが当日チェック。いまいち稼働が良く

なかった。来月のお楽しみ会にて役員で話し合ってみる。 

今後、年始に首かけホルダーを 2個支給。足りない場合は当日無償貸出しをする。貸出名簿管理。 

□きたや 

 外国人の保護者の方。その方たちに役員をお願いするとき。緊急連絡網の時の問題は他の園ではない

のか？全く日本語ができない方がいる。 

こやま：外国人ではないが、耳が不自由な人が免除している。 

保護者が日本語を分からない園：計 5園。 

担任が説明している。役員の選出はクラスに任せている。 

やつか：どっちかがわかるパターンが多いのでどうにか問題なさそう。 

せざき：最近話せるようになった。連絡網は回せていない。役員はクラスの中で免除。 

□こやま 

 役員決め。園児数が少ない。0歳児 3名。1歳児は 5名。そこから役員だしてもらうのは厳しい。役員

を減らすことになりそうだ。 

□さかえ 

 バザーをやめる予定。収益が 5万円前後あった。物の売り買いだけではなくお楽しみ要素が増えてき

て、負担がおおきくなった。 

□しのは 

 1回目の会長会で出た、芋ほりの件。園長と相談したが場所がない。イベントとしてはなくしたくない。

来月クラス懇談会で直接保護者が集まった時に場所を提供してくれる身内や知人がいないか探してみる

予定。 

 駐車場トラブルあり。名簿作っていく予定。 

□しんえい 

 駐車場問題。近所の薬局さんとトラブルあり。 

 運動会の時、トイレを借りに来た保護者・祖父母が多かったので苦情になった。園長と謝りに行った

際、「去年もおととしもなかったのに今年はなぜこんなに迷惑かけるのか」と言われた。従業員の人は元

しんえいの会長さんで、自分の時はそんなときはなかったと憤慨。 

他園でも、菓子折りもって挨拶に行っている。 

□しんぜん 駐車場はスムーズに回ってきた。27世帯利用。2台で回している。トラブルなし。 

年少クラス、17人の園児を一人の保育士で回している。草加市では 15人に 1人。負担がひどい。保育

士負担を現場で感じている。本来正規職員をとるべき。 

□せざき 役員決め。会長と父母連の兼任は難しい。 

□たかさご バザー開催予定だったが、ダブル台風が襲来したので辞めた。検便代、容器の損失は出た。 

３～５歳の園児はいるので、役員数は大丈夫だが、0歳～2歳の園児数が少ない。 

□にしまち お楽しみ会でトラブルあり。0歳～2歳、3歳～5歳の二部制。混んでるからこそのトラブ

ルがあった。他の園ではどうしているか。 



 

せざき：せざきでは 0歳～3歳、4歳～5歳で分けたらうまくいった。 

しんぜん：事前にくじを引いて入る順番を決めている。 

こやま：くじ有。着膨れするので、上着や荷物は廊下に。 

□ひかわ：学童保育のシステムの違いを勉強する場を設けた方がよいのでは。娘が小 1で学童を使用し

ている。仕組みが違うが、やっていることは似ている部分もある。学童との連携をしていった方がよい

のでは。草加で育ってよかったと思えるような仕組みを作っていくべき。 

貧困世帯をどう救っているのかも感がなければならない。 

 

□やつか 土曜日は夕方 15:30までしかやっていない。その後はファミサポに預けていて、 

たかさご、やなぎしまも。理由を知りたい。 

□やつかかみ 

□やなぎしま 

□やはた 

 

 

 

 

 

３．その他 

 

 

 

 

 

 

おわりに 


